

あひる組 (1才)

天気の良い日はぽかぽかで、とても過ごしやすいです。

最近は秋も深まって綺麗な色の葉っぱがたくさん落ちています。「おっさいねー!」「あか!」と言いながら嬉しそうに拾って見せてくれたり、砂の料理にトッピングしたり、落ち葉のシャワーをしてみたり…好きな遊びを通して秋を感じている子どもたちです。

今後は寒さも厳しくなってきますが、子どもたち一人ひとりの体調に気を配りながら、健康に過ごしていきたいと思っています。



「じぶんで!」「じぶんで!!」

～靴下や、靴を自分で履こうとして～

自分でできることの楽しさを積み重ねることで、どんどん身の回りのことができるようになります。け・れ・ど、うまくいかなくておこったり、できるけど“ヤダヤダ”と甘えたり毎日変化がありますね。そんな時は甘えをしっかり受けとめ、うまくいったときには褒めることを繰り返し一緒に喜び、自分でしようとする意欲を育んでいきたいと思います。



先日、あひる組さんは、半分に分かれてお散歩へ行きました。

今回のお散歩では、立ち乗りバギーに乗るだけではなく、交代でお友だちと手を繋いで歩いて行くということに挑戦してみました。

お友達が転んでしまったときは、「だいじょうぶ?」と待ってあげる仕草や、心配そうにする一面もあり、お友達を思いやる気持ちがでてきたんだな～と感じました。子どもたちは、お外で初めてお友だちと歩く事がとても楽しかったようで、「あるこあるこだね～」「おさんぽたのしいね～」とお話ししながら、お散歩の喜びを表現していました。

長命寺に着くと、松ぼっくりや落ち葉をたくさん拾って、切り株に乗せてみたり、園庭では見られないとたくさん木の実や、どん!と土から出てきた根っこ等に、びっくりワクワクしながら遊んでいる子どもたちでした。その姿は、とってもかわいらしかったです。

たくさん遊んだ後も、バギーに乗らず「あるきたーい」という子もいて、お友だちと手をつないでお散歩を楽しめたようで、ニッコリ笑顔で園に戻ってきました。

まだまだ日中は過ごしやすい日が続きそうなので、子どもたちとお散歩を楽しめたらと思います。



お知らせ

- ・1月28日（水）16時～17時半は、保護者会です。お忙しいとは思いますが、ご参加いただければと思います。

